

11/5 運動会



2年生は、「失敗しても大丈夫！」を合言葉にダンスの練習をしてきました。本番も、笑顔で楽しくおどれました。



3年生は、楽しくダンスを練習し本番でも自分達の力を発揮できました。リレーでは心を一つにして、最後まで走りぬくことができました。



どんな時でも、歌を口ずさみながら楽しく練習してきました。ポーズも決まって、初めての運動会を楽しんだ1年生でした。



4年生は、初めて旗を使った演技を行いました。日に日に旗を振る音が揃い、力強くかっこいい演技をすることができました。



6年生は、チームごとに考えたダンスを踊りました。自分たちで曲や振りを決めて、最後までやり切ってくれました。



片づけ等お手伝い下さいました保護者の皆様ありがとうございました。

9/29 9/30

6年生 修学旅行

和歌山方面



気候も良く、楽しく出かけることができました。白良浜ではビーチバレーなどをして遊びました。アドベンチャーワールドではたくさんの動物に出会ったり、遊園地の乗り物に乗ったりして、楽しい時間を過ごすことができました。6年全員そろって行くことができてよかったです。



# 柳小だより

《321号》

令和4年12月22日発行  
柳本小学校  
PTA広報部



10/7

5年生

## 野外活動

県立野外活動センター

「みんなで楽しむ野外活動」を合言葉にスタートした野外活動の準備。友だちと協力してキャンプファイヤーのスタンツを考え、練習をしました。お天気に恵まれず残念に思っていましたが、雨の中でも子どもたちのパワーが溢れ、笑顔いっぱいの野外活動になりました。

## 秋の遠足

1年 長岳寺 写生会

3・4年 石上神宮  
天理観光農園2年 長岳寺 写生会  
中山大塚古墳

## 稻刈り

5年生が柳本幼稚園の園児と一緒に稻刈りを行いました。

